

たんちょう通信

～ 第 30 号 ～

こんにちは、丹頂ガスの丹羽です。弊社の7月は、「社員旅行」が恒例の年間行事です。毎年2班に分けて、メンバーを入れ替えるから行っております。今年は「**回国**」へ行ってきました。「社員旅行」には概ね**2つの目的**があります。1つは、今までの「行ったことのない」国内外の**場所**へ行くこと、何事にも「**体験**する」こと。そしてもう一つは、仲間と一緒に「**ワイワイ**」「**ガヤガヤ**」と**楽しく**「**時間を過ごす**」ことです。今回のメインイベントは高知県の回万十川（ほんじがわ）で「**ラフティング**」とすることでした。大自然の中で、「**仲間ともがまなから**」**濁流**を下る「アウトドア」の遊びです。梅雨の真只中、2班とも晴天に恵まれて楽しく仲間と一緒に無事に怪我無く川を下ることが出来ました。最高に「**楽しい時間**」を「**仲間と一緒に**」に「**過ごす**」ことが出来たことに「**感謝の気持ち**」で一極です。ありがとうございます。



丹羽孝直

3年前の夏、僕は生まれて初めて「**演劇**」をしました。あるセミナーの一環でどうしてやらなければいけませんでした。正直「**怖い**、**カッコ悪い**、**めんどう**」の三拍子でした。そんな境目のまま、まさかの**準主役**を任されました。2週間毎週集まって練習していくうちに、だんだん「**やらかすには成功させよう**」という気持ちが湧いてきました。

本番当日、**おバカリ**は**川更調**、そのうち調子に乗ってしまう。盛り上げようと**アドリブ**を入れてしまい、**スベ**って場の空気を冷たくしてしまいました。夏ぞよかたです。

他のみんなが頑張ってくれたおかげで**演劇**は**大成功!!**
感動が生まれました。

「みんなと一つの事をやり遂げる」素晴らしさを
知りました。何事も**アドリブ**のおお世話して下さい。

僕の「**夏の思い出**」です。byケツメイ



中川智司

こんにちは、事務の河合菜摘です。先日、社員旅行で四国地方に行ってきました。
 私がいちばん印象に残っているのは、四万十川で初めて「ラフティング体験」をしたことであ
 り。水がひんやり冷たくて気持ち良かった。そしてスイスイ進むボートに乗っているのは
 とても楽しかった。まだ漕ぐのも慣れないうちにボートは岸に止まりました。何かと不安に
 思ったら、ガイドさんが「はっ！この岩から飛び込むよ！」と言いました。約3mほどの岩ぞり
 小布だったのが、「せっかくだから！」の声に「行きます！」と返事をしてしまいました。先輩の広出さん
 には藤本さんと一緒に岩を登りました。下から見ると高く、足元があくましました。
 「はっ！飛び込むよ！」皆さんの掛け声に後押しされて、水にドボン!!しかし、こうして一度
 が濡れ濡れに飛び込むこと、そのあとのボートに乗っているときに水がかかっても、抵抗なく
 楽しむことができました。あつという間の2時間とばかり、とても楽しい思い出になりました。



河合菜摘



小嶋貴子

こんにちは小嶋貴子です。私は今回メインイベント「ラフティング」を
 楽しみにしており、当日、ドキドキしながら現地到着。激流を下るス
 リリング、おしりからダイレクトに感じる波の強さも迫力があり、
 童心に戻りました。また、川に流される体験もあり、実は私は
 カナヅチに恐怖心を持ちながら川に浮いていたら、山中課長
 に足をひっぱられ、「ビックリしたか!?笑」「鼻に水はいった!」
 そこで怖さは吹っ切れ、皆と大笑い!丹頂の人達はおちめ
 めで楽しく、たくさん笑った時間を過ごすことが出来ました。



トイプードル



今月のわんこ

ティアラちゃん

11歳7ヶ月

ティアラちゃんとの出会いは16年一緒にいた白色の
 トイプードルを亡くされ、ずっと探していた時、友人の

「広告チラシ見て!」の声掛けで出会いました。それからは夫婦だけ
 の生活から、ティアラちゃん中心の生活に。旅行も一緒に行き、旅行
 先の山梨県昇仙峡ロープウェイで「ヌカウト」され、全国版HPに
 UPされた経験もある、気品あふれるティアラちゃん。木村家はご近

所とのコミュニケーションや犬友も増え、笑顔も
 増えました。「明るい家庭になったのはティアラのお
 かげです」と嬉しそうに話してくれた木村さ
 んでした。ありがとうございました。

